



のびる

1月24日(月)の朝の全校放送で、次の3つ表彰を行いました。おめでとうございます。また、新型コロナウイルス感染拡大の状況の中、差別や偏見を広げないために「気を付けよう こんな言葉」について考えました。是非、ご家庭でも話題にしていいただければ幸いです。

うみぽす 2021 ポスターコンクール！



表彰された子ども達

「入賞」 5-1 小野 汰心さん

井上桂園賞児童・生徒書道展

「佳作」 3-1 岩津 慎人さん

青少年読書感想画岡山県コンクール！

「優秀」 作品名「いとしい人」

6-1 松本 涼花さん

「入選」 作品名「生き方」

6-1 牧山 莉子さん



「倉敷っ子なかよし作品展」中止！

例年、なかよし学級の子ども達と、「倉敷っ子なかよし作品展」に行っていましたが、新型コロナウイルスの感染状況から1月25日(火)から30日(日)まで倉敷市立美術館で予定されていた「倉敷っ子なかよし作品展」は中止になりました。琴浦南小学校は、「ぐりとぐらのおきゃくさま」のはり絵と「楽しい動物たち」のお面を出品する予定でした。出品予定だった今年の作品を紹介します。



琴浦南小学校の作品「ぐりとぐらのおきゃくさま」

校内給食週間！

1月24日(月)から28日(金)まで、校内給食週間を実施しています。ねらいは、給食の大切さを知るとともに給食の先生方への感謝の気持ちをもつことができるようにすることです。「給食ができるまでの様子」を見たり「給食クイズ」をしったりして給食への理解を深めます。また、「感謝の会」や「給食カルタ」の掲示などの取り組みも行います。次号の「校長室便り」で代表に選ばれた「給食カルタ」を紹介します。

クラブめぐり(3年生)！

1月25日(火)の6校時に、3年生が「クラブめぐり」を行いました。琴浦南小学校では、「スポーツ外」「スポーツ中」「アート」「ボードゲーム」「手芸」「科学・パソコン」の6つのクラブがあります。3年生の子ども達は、それぞれのクラブ活動の様子を実際に見学して、クラブを決める際の参考にします。



クラブめぐりの様子

<ちよっと一言>

「あせらず、くさらず、あきらめず (松下幸之助)」

